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会議録 

会議の名称 西東京市学校選択制度に関する検討懇談会 第３回会議 

開 催 日 時 令和４年１月31日（月）  

開 催 場 所 感染防止のため書面開催 

出 席 者 

＜委員＞田口康之、遠藤真司、高橋 亨、湯浅泰美、渡邊俊一、 

三沢英俊、古家新一、勝見俊也、宮崎徳子、戸本堅固、安斎 恵子、 

竹田 晃子、松尾新太郎、 築谷敦之、松本 靜、北澤 敏、小松豊明、

荘 葉子（順不同、敬称略）  

＜事務局＞大谷 健（学務課長）、山本淳貴（学務課学務係） 

傍 聴 者 書面開催のためなし。 

議 題 

１  第２回会議録の確認 

２  アンケートの調査結果（中間報告） 

３  制度の成果及び課題について 

会議資料の 

名  称 

１ 第２回会議録（案） 

２ アンケート集計結果 

３  学校選択制度の成果・課題について 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ☑会議内容の要点記録 

会議内容  

 

＜内  容＞ 

 

(1) 第２回会議録の確認 

   会議録に対する意見等はなかったため、正式な会議録とする。 

 
(2) アンケートの調査結果（中間報告） 

   各委員からの意見を踏まえ、アンケート結果をまとめる。 

【主な追加事項】 

・入学先中学校を選ぶ視点で「希望の部活動があるから」と回答した生徒の中

学校別割合の項目を追加する。 

・学校選択制度を利用した感想で「良くなかった」と回答した生徒の理由（自

由記述）を追加する。 

・特別支援学級に関するアンケート集計結果を追加する。 
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 (3) 制度の成果及び課題について 

学校選択制度の"成果"だと思うものはありますか（座長・副座長を除く委員 16名） 

成果と思うものはない ２名 

成果と思うものがある 14名 

内
訳 

1.特色ある学校づくりの推進 1名 

2.学習意欲の向上 2名 

3.通学の利便性の向上 10名 

4.学校教育の質的水準の向上 1名 

5.保護者の関心の向上 3名 

その他 1名 

※内訳は複数回答あり 

  

 

学校選択制度の"課題"だと思うものはありますか（座長・副座長を除く委員 16名） 

課題と思うものはない 0名 

課題と思うものがある 16名 

内
訳 

1.学校間の規模の格差 9名 

2.教員や教室の確保が困難 12名 

3.登下校の安全性 2名（小学校のみは他 6名） 

4.地域との関係性の希薄化 3名 

5.制度の不公平 5名 

その他 2名 
 
 
 

 


